

# **MADRIGALLEGO DE ORO, AL MÉRITO EN**

## **EL SERVICIO PÚBLICO**

**A**

### **FRANCISCO MILLÁN MON**

Este pontevedrés es licenciado en Derecho con Premio Extraordinario. Ingresó en la carrera diplomática desempeñando diversos cargos en varias Embajadas y en el Ministerio de Asuntos Exteriores, donde ejerció el cargo de Director General de Política Exterior para Europa. En el año 2022 ascendió a la categoría de Embajador.

Es Diputado en el Parlamento Europeo de forma ininterrumpida desde el año 2004. Además está integrado en la Comisión de Exteriores y también es miembro de la de Pesca, sector prioritario para Galicia. Es el Presidente del Intergrupo del Parlamento Europeo. “Patrimonio Cultural Europeo, Caminos de Santiago y otras Rutas Culturales Europeas”

Fue decisiva su influencia en el reconocimiento del Camino de Santiago como “Primer Itinerario Cultural Europeo” y otras resoluciones del Parlamento Europeo, sobre la importancia del Xacobeo en el desarrollo turístico.

Francisco Millán es el más importante referente de Galicia en el Parlamento Europeo.